

Pleno del 26 de Marzo

Escrito por Ricardo
Domingo, 28 de Marzo de 2010 00:52



Inauguramos un nuevo bloque de comentarios en nuestra web, sobre temas de actualidad en Villafranca de los Barros, por lo que os invitamos a expresaros a través de vuestras opiniones "sin necesidad de estar registrado en la web". Empezamos con el pleno del 26 de marzo. (Como nos dice "ciudadano": Aún no tenemos noticias de lo que dijeron los políticos de CV, Pedro Vicente, Reyes González y El Gran García Calle. Seguro que el primero soltó una buena parrafada de las que lleva escrita como suele hacer en los plenos para su gloria y orgullo de sus seguidores. ¿A qué aspira este señor?).